



## Admite Santiago Creel que sí aspira a ser candidato presidencial del PAN

El diputado Santiago Creel Miranda (PAN) expresó que sí aspira a ser candidato del PAN a la Presidencia, pero aclaró que su mensaje del domingo para criticar una “intromisión” del Ejecutivo al Congreso no fue con la finalidad de lograr la nominación de su partido, como acusó el coordinador de Morena, Ignacio Mier Velazco.

<https://jornadabc.com.mx/principales/admite-santiago-creel-que-si-aspira-a-ser-candidato-presidencial-del-pan/>